
 

 

 

 

 

 

令和６年度第３回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》                      司会・記録：小池拓哉（副校長） 

（１）令和７年度公立小中学校教員公募パンフレットについて協議し、昨年度の文京区教育研究協力校研

究発表の写真を使用するなど、写真の変更を確認しました。 

（２）今年度のオープンキャンパスについて協議し、一昨年度、昨年度と授業体験の申込が少なかったた

め、今年度は授業公開と部活動体験を実施することとなりました。また、部活体験の申込はＨＰで

行うことも確認しました。 

《連絡・報告事項》 

（１）「学校案内誌」の最終校正について説明があり、区への提出を行ったと報告がありました。 

（２）今年度の取組について、各分掌主任より報告がありました。教務主任より教育課程、年間行事予定

等についての説明、進路学習主任より昨年度の進路情報、今年度の学習について説明、生活指導主

任より生徒の様子、新標準服等についての説明がありました。 

（３）６月の学校の状況について報告がありました。運動会、１年八ヶ岳移動教室についての報告があり

ました。生徒は２６日（水）からの定期考査Ⅰに向けて学習に取り組んでいると報告がありました。 

（４）７月行事予定について報告がありました 

※７月行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（５）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

・６月１日（土）運動会桜坂門の警備を実施しました。（協働本部） 

・６月１日（土）運動会来賓・保護者受付と場内警備を実施しました。（ＰＴＡ） 

・７月１３日（土）中Ｐ連スポフェスに向けて準備を進めています。（ＰＴＡ） 

（６）その他 

今後の本校での部活動の在り方について、教員だけでなく、ＰＴＡや生徒たちも考えていく必要が

あるため、学運協としても検討する必要があることを確認しました。 

《委員より一言》今月は下山良智委員です。 

学校での「挨拶運動」は明るく元気で素晴らしいと感じていましたが、各家庭で親が率先垂範して

見本を示した社会的基盤の挨拶の「躾」は今は皆無になってしまったのでしょうか？こんな時代だか

らこそ人間関係の原点を忘れずに、家庭で出来ることは家庭で実践したいものです。 

 

○ 開催日時 令和６年６月２４日（月） 午後３時３０分より４時３０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 石出勉（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、 

弘世京子、塩川浩司、奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長）、 

矢野尾真子（教務主任）、新井正秀（進路学習主任）、伊東貴昭（生活指導主任） 

次回の学校運営協議会は、令和６年８月３０日（金）午後１時３０分より実施予定です。 

 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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